



EL RACC con ElectroCat

El pasado 3 de junio el RACC participó en la entrega de premios del certamen ElectroCat, organizado por el Ayuntamiento de Santa Perpètua de la Mogoda y otros municipios de la Riera de Caldes. para promocionar el sector de la automoción eléctrica en el territorio. Cinco de los ocho equipos de estudiantes de formación profesional de automoción de Catalunya participantes en la IV Edición de ElectroCat pusieron a prueba los prototipos de vehículos eléctricos fabricados por ellos mismos durante el último curso escolar, circulando por el circuito urbano.

ElectroCat es una prueba en la cual los alumnos de ciclo superior, adscritos a centros educativos de Catalunya, diseñan y construyen un vehículo eléctrico sobre una base motriz común (motor, variador y baterías), y en la que se evalúan las prestaciones, las características y el diseño de los vehículos.

El objetivo de la prueba se concreta en potenciar el trabajo en equipo de los alumnos y fundamentar la actividad experimental y creativa como elemento pedagógico para conocimiento técnico de los vehículos eléctricos. En este sentido, la prueba pretende ser una plataforma para la capacitación y promoción de técnicos especializados en vehículos de tracción eléctrica que den cobertura a las necesidades surgidas de un nuevo modelo de movilidad, basado en los vehículos de tracción eléctrica.

El primer clasificado de esta edición fue el IES Palau Ausit, de Ripollet, a quien el RACC obsequió con 15 entradas para asistir al Gran Premio de Motociclismo.

<http://movilidadelectrica.com/iv-edicion-del-electrocat/>